



STATIONS

DE LA

PASSION DE JÉSUS-CHRIST.

JÉSUS-CHRIST est mort, et c'est pour nous : c'est pour opérer notre salut qu'il est mort. Il est donc bien juste, bien convenable de se rappeler souvent le souvenir de sa mort, de méditer ce qu'il a souffert dans le cours de sa Passion. On le fera avec succès en se mettant devant les yeux les différentes Stations de la Passion, qui sont au nombre de sept ; et c'est pour aider à le faire qu'on a mis ci-après ces Stations, qu'on pourra lire tous les vendredis de l'année, et particulièrement les deux dernières semaines du Carême ; et on le fera toujours avec fruit ; car la dévotion à la Passion de Jésus-Christ a été regardée dans tous les temps comme la dévotion des prédestinés.

19598